LES SIGNES POUR REPERER L'USAGE DE DROGUE

- Les yeux rouges
- L'appétit augmente, prise de poids, fringales
- Le comportement devient somnolent, la personne ne vit plus au rythme « normal »
- La personne devient irritable
- Difficultés à s'endormir et insomnies
- Par moments, le langage n'est pas fluide
- La personne s'isole de ses amis, se replie sur elle-même ou a de nouvelles fréquentations
- La personne délaisse les activités sportives ou de loisirs qu'elle aimait
- Chez l'adolescente ou la jeune femme, absence de règles ou cycles irréguliers inexpliqués.